Bombardea mercado en Kostiantinivka

Rusia usa visita de EU y mata a 17 en Donbás



Redacción

uerzas rusas asesinaron a 17 civiles en el Donbás en un ataque que Ucrania tachó de "deliberado" al sostener que el enemigo apuntó sus armas contra un mercado durante la visita del secretario de Estado de Estados Unidos, Antony Blinken.

Previo al arribo del enviado de Joe Biden, bomberos confirmaron el saldo fatal, entre ellos un niño, y al menos 34 heridos ante el fuerte estallido y posterior incendio en Kostiantinivka.

Kiev denunció que fue un acto intencional, pues ése era el blanco, al enfatizar que no hay almacenes ni bases militares cercanas, como suele justificar el régimen de Vladimir Putin en ataques contra plazas o zonas residenciales.

De inmediato circularon videos en Telegram sobre el atentado para evidenciar la "maldad" y "terror" de Moscú. En una grabación se observa la sorpresa de los residentes quienes voltean al mismo punto al escuchar el presunto proyectil que en segundos impactó al mercado provocando un estruendo e incendio que sacudió a la comunidad.

Bomberos revelaron que recuperaron cuerpos calcinados, mientras que el ministro del Interior, Igor Klimenko, dijo que se contabilizaron 30 pabellones dañados y dos edificios con afectaciones.

Tras el ataque, Zelenski exhibió la "absoluta inhumanidad" del invasor en un mensaje en redes sociales, pues recalcó "quienes conocen el lugar saben que es una zona civil", evidenciando que el Kremlin insiste en bombardear a civiles y matar inocentes. Y advirtió que la cifra de víctimas podría aumentar, pues los rescatistas siguen laborando entre los escombros en busca de sobrevivientes.

También aprovechó la embestida del enemigo para instar a unir fuerzas para derrotar al terrorista y presionar por más ayuda, el mismo día en que el Parlamento ratificó a Rustem Umierov como nue**GOBIERNO REPORTA** 34 heridos por acto de "maldad" ; el presidente Volodimir Zelenski se reúne con el secretario de Estado aliado, Antony Blinken, quien arribó con paquete militar

REPLICAN TERROR

Fuerzas invasoras estallan mercado en Kostiantinivka, mientras Ucrania recibe más ayuda.





 PARAMÉDICOS cargan a uno de los heridos tras el incendio provocado por Moscú, ayer.

 EL PRESIDENTE Volodimir Zelenski saluda al secretario de Estado de EU, Antony Blinken.

EL NUEVO IMPULSO

El enviado de Joe Biden enlista el equipo a enviar:

Proyectiles, defensa aérea y antitanques

Municiones de uranio empobrecido para los vehículos Abrams

Asistencia humanitaria

Financiamiento para respaldar la contraofensiva a largo plazo

vo ministro de Defensa, en sustitución del destituido Oleksi Reznikov.

Y la respuesta fue inmediata, pues Blinken, con quien se reunió tras el atentado, reiteró el compromiso "inquebrantable" de EU al adelantar un paquete de más de mil millones de dólares, que incluye municiones de uranio empobrecido, según lo que explicó en conferencia.

El enviado de Biden detalló que la ayuda prevalecerá por tiempo indefinido como complemento a los envíos de tanques Abrams y el entrenamiento de pilotos para los cazas F-16. Ahí, reconoció el éxito de la contraofensiva ucraniana, pues ésta sigue acelerando el paso, al recuperar más territorios, con miras a la victoria definitiva, a largo plazo.

Previamente, aprovechó el nuevo viaje a Ucrania para rendir homenaje a los soldados caídos al visitar junto al ministro de Exteriores, Dmitro Kuleba, el cementerio de Berkovetske, mientras los guerreros de Zelenski defendían otros territorios, pues se reportaron más ataques en otras regiones como Sumi.